

## Barbados DX-pedition 2018

Reiner Schloßer, DL7KL



Vom 6. bis 20. November befinde ich mich zusammen mit der DL7DF-Crew auf der Karibikinsel Barbados (IOTA NA-021).

Barbados ist ein Inselstaat im Atlantik und Teil der Kleinen Antillen. Die Insel liegt nordöstlich von Venezuela in der Karibik und wird geografisch zu Mittelamerika gerechnet. Die ehemalige britische Kolonie ist seit 1966 vom Vereinigten Königreich unabhängig, ist aber als Commonwealth Realm souveräner Mitgliedsstaat des Commonwealth of Nations und mit der britischen Krone in Personalunion verbunden.

Quelle: Wikipedia

Die Reise geht von Berlin-Tegel nach Frankfurt und von dort nach Scarborough auf der Insel Tobago und letztlich zur Hauptstadt Bridgetown auf Barbados. Die Flugdauer von Frankfurt zum Zielort wird etwas zehn Stunden dauern. Unser QTH liegt an der Atlantikseite mit Vorzugsrichtung nach Europa. Der ruhig gelegene Ort heißt Bath Beach und hat den einzigen Strand an der Ostküste, der sich durch ein vorgelagertes Riff gut zum Schwimmen und Baden eignet.

Wir werden unter dem Call **8P9AE** mit drei Stationen von 160 bis 10 Meter in allen Betriebsarten QRV sein, auch im Mode FT8. Ich meistens in CW.

Nähere Informationen findet man unter: <http://www.dl7df.com>

